



## Diego Pérez Cano

¡Hola a todos! Soy Diego Pérez Cano, un apasionado del arte con una trayectoria, a mi entender fascinante. Desde 1970, he dejado mi marca como peluquero, creando estilos que reflejan mi visión artística, en definitiva me siento como un artista multifacético de profesión Peluquero.

Mi amor por la creatividad me ha llevado a explorar diversas facetas del mundo artístico. No solo soy fotógrafo, sino también cámara, director y realizador de cine y televisión. Mi última obra, la película "El Interrogatorio," es un testimonio de mi dedicación a la cinematografía y mi pasión por la historia.

No me limito solo a estar tras las cámaras; también me aventuro en el mundo de la actuación. Mis ganas como actor van cobrando vida en varias actuaciones, agregando una dimensión adicional a mi expresión artística.

Considero que el arte es una forma de vida, y mi dedicación a él es evidente en cada proyecto que emprendo. Actualmente, estoy emocionado por el próximo capítulo de mi carrera y por unirme a esta inspiradora asociación de artistas.

¡Espero con ansias colaborar, aprender y compartir mi pasión por el arte con todos ustedes!